
 
 
 
１．開催年月日 

令和３年１月１９日（火） 午後１時００分～午後１時３０分 

 

２．開催場所 

  大東市教育委員会会議室 

 

３．出席者（４名） 

・教育長          水野 達朗 

・教育長職務代理者     太田 忠雄 

・教育委員         田中 佐知子 

・教育委員         齊藤 めぐみ 

 

４．出席説明員（１５名） 

・学校教育部長                     北田 吉彦 

・学校教育部指導監                   伊東 敬太 

・生涯学習部長兼総括次長                馬場 弘行 

・学校教育部総括次長兼教育政策室長兼課長        佐々木 由美 

・学校教育部次長兼学校管理課長             清水 鉄也 

・学校教育部教育政策室課長               杉谷 明子 

・学校教育部教育政策室課長               新井 雅也 

・学校教育部教育政策室課長               渡邊 良 

・学校教育部教育政策室課長兼教育研究所長        奥村 彰悟 

・学校教育部教育政策室課長兼野崎青少年教育センター所長 前島 康浩 

・生涯学習部生涯学習課長                平岡 健一郎 

・生涯学習部生涯学習課参事               黒田 淳 

・生涯学習部スポーツ振興課長              中村 正則 

・北条青少年教育センター所長              北村 孝史 

・学校教育部教育政策室課長補佐             岡田 健嗣 

 

５．傍聴者   ０名 

 

 

 

令和２年度 大東市教育委員会 

１月 定 例 会 会 議 録 



 

６．議事日程 

 

日 程 第 １  会議録署名委員の指名について 

 

日 程 第 ２   教委議案第１号 

令和３年度全国学力・学習状況調査への参加について 

 

日 程 第 ３   教委議案第２号 

大東市文化財保護審議会特別委員の委嘱について 

 

日 程 第 ４  一般業務報告



７．議案書 

 

 



 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 

 

 

 



８．一般業務報告 

 

 １．令和２年大東市議会１２月定例月議会 一般質問要旨について 

 

 ２．新型コロナウイルス感染症にかかる学校における対応について 

 

  

 

            

            

            

            

            

          

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９．会議録 

 

水野教育長 

 

北田部長 

水野教育長 

 

 

 

奥村課長 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、１月の教育委員会定例会を開催いたします。 

本日の出席状況について報告をよろしくお願いします。 

本日の出席者は教育長及び教育委員３名、合計４名でございます。 

日程第１ 「会議録署名委員の指名について」でございますが、本日の署

名委員は、田中委員によろしくお願いいたします。 

次に、日程第２ 教委議案第１号「令和３年度全国学力・学習状況調査へ

の参加について」について、提案理由の説明をお願いいたします。 

それでは、日程第２ 教委議案第１号「令和３年度全国学力・学習状況調

査への参加について」ご説明申し上げます。 

令和３年度全国学力・学習状況調査への参加について、大阪府教育庁を通

じ、２枚目に添付しております、令和２年１２月２３日付２文科教第７２８

号「令和３年度全国学力・学習状況調査への参加及び協力について（照会）」

にて文部科学省より照会があり、その回答を要するため、教育委員会の議決

を求めるものでございます。 

令和２年度全国学力・学習状況調査につきましては、新型コロナウイルス

感染症の影響等により、中止となりました。 

令和３年度調査については、実施要領に基づきまして、市教育委員会とし

て調査に参加・協力するものでございます。 

実施について、対象は小学校６年、中学校３年の全児童生徒、内容は、小

学校は国語、算数の２教科と質問紙調査、中学校は国語・数学の２教科及び

質問紙調査となります。 

実施日は新型コロナウイルス感染症の影響等を考慮し、例年よりも一ヶ月

ほど後の令和３年５月２７日（木）、日程については、すでに小中学校には予

定として周知済みでございます。 

３枚目、１２月２３日付２文科教第７２７号「令和３年度全国学力・学習

状況調査の実施について（通知）」をご覧ください。 

本実施要領には、平成２５年度、２８年度に続く第３回目の「経年変化分

析調査」、平成２５年度、２９年度に続く第３回目の「保護者に対する調査」

に関する規定が含まれています。 

出題内容については、実施要領２ページにありますように、「①身に付けて

おかなければ後の学年等の学習内容に影響を及ぼす内容や、実生活において

不可欠であり常に活用できるようになっていることが望ましい知識・技能

等」、「②知識・技能を実生活の様々な場面に活用する力や、様々な課題解決

のための構想を立て実践し評価・改善する力等」となっており、調査問題で

は、これら①と②を一体的に問うこととなっております。 

調査時間については、同ページ３調査実施日等（１）ア・イそれぞれに記

載のとおり、小学校では、国語４５分、算数４５分となります。中学校で
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は、国語５０分、数学５０分となっております。 

調査結果については、例年は７月末ごろですが、次年度につきましては明

示されておりません。教育委員会に市全体及び各校の結果が届き次第、分析

を行います。従前より行っております市としての公表に関しては、従来と同

様に、調査の実施後、教育委員会会議において改めてご審議、ご議決をいた

だいて、実施してまいりたいと考えております。 

本日は、各学校、事務局が、学力向上の取組みの検証と改善に生かすとい

う趣旨のもと、来年度の調査への参加についてご議決を賜りますよう、お願

いいたします。 

それでは、この案件に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたらお

願いします。 

無いようです、この案件につきまして承認の委員は挙手願います。 

【挙手全員】 

それでは、この案件に関しまして可決といたします。 

次に、日程第３ 教委議案第２号「大東市文化財保護審議会特別委員の委

嘱について」について、提案理由の説明をお願いいたします。 

教委議案第２号「大東市文化財保護審議会特別委員の委嘱について」提案

理由のご説明を申し上げます。 

今回ご審議頂きますのは、文化財保護審議会に設置した専門部会に特別委

員として表に掲げております６名の方の委嘱についてでございます。 

審議会における専門部会の設置は、文化財保護条例施行規則第２５条第１

項に、会長が専門の事項を調査審議する必要があると認めるとき設置できる

とされ、同条第２項において会長が指名する委員で組織し、同条第３項で会

長が専門部会の委員から部会長を指名するとなっております。 

専門部会につきましては、令和２年１２月の第１回文化財保護審議会にお

いて、名称を「深野池新田開発関連文化財群保存活用検討部会」とし、岡村

会長、網委員、松本委員の３名が参加されることが決定しております。 

また、特別委員につきましては、規則第２６条第１項に、特別の事項を調

査審議する必要があれば、特別委員を置くことができるとされ、同条第２項

で教育委員会が会長の意見を聴いて委嘱するとなっています。 

この専門部会は、平成２２年に市が公有化し、平成３１年に市の史跡に指

定いたしました米蔵、道具蔵、船着場跡で構成される「平野屋新田会所跡」

を核として、周囲に未だ遺る水路や樋門等を含めて、これらを新田開発関連

文化財群としてとらえ、本質的な価値の共有や現状の課題の抽出を行い、こ

れらの文化財群の保存・活用・整備の基本方針となる保存活用計画の策定を

目的とします。 

特別委員は、かつての深野南新田にあたる各地区の区長、住民の方、会所

の周知や保護でご活動いただいている平野屋新田会所市民サポーター会議会

長、大阪産業大学生の方にご参加いただくようお願いしております。 

なお、特別委員の任期は、同条第３項において、特別の事項に関する調査

審議が終了するまでとなっています。 

以上、ご審議頂き、ご議決賜りますよう、よろしくお願いいたします。 
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田中委員 

それでは、この案件に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたらお

願いします。 

委員の中に若い学生の方がおられますが、どういう経歴の方でしょうか。 

今回、組織するにあたり、多様な意見をいただく目的から、地元の学生の

方を委員の中に選定するよう、図らせていただきました。現在大学２回生の

方で、これから進めていく文化財のＰＲに関して、行政が主導で行いますと

堅いＰＲの仕方、取組みになってしまうところを、若い方の意見をいただ

き、若い方にも感じ取っていただけるような、整備を進めていきたいという

目的で選定させていただきました。 

他にございませんか。 

無いようですので、この案件につきまして、承認の委員の挙手を求めま

す。 

【挙手全員】 

それでは、この案件に関しまして承認といたします。  

 

・・・・・日程第４ 一般業務報告につき要点のみを記載・・・・・ 

 

①令和２年大東市議会１２月定例月議会 一般質問の要旨について 

⇒１２月定例月議会における一般質問要旨についての概要報告。教育関連の

質問は１１議員から２０項目。 

 

②新型コロナウイルス感染症にかかる学校における対応について 

⇒大阪府への緊急事態宣言の発令により、大阪府教育委員会教育長からの要

請を受け、各校へ「新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づいた緊急事

態宣言に伴う対応について」を通知。 

 

意見・質問 

・児童生徒が濃厚接触者になった場合の対応について 

⇒自宅待機中、配付しているタブレット端末を活用し、オンラインでの学び

の保障を行っていく。未配付の学年へは学校の予備機で対応していく。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

各教育委員からご意見等いただけますか。 

成人式の開催の様子とその後の様子についてはどうでしょうか。 

今回は３部制に分割して開催し、当日は大きな混乱もなく、８５４名の新

成人の皆様に参加いただきました。反省点としまして、場内の安全確保のた

めに一方通行を実施しましたが、出口付近で混雑が発生したと認識していま

す。次年度は改善したいと考えています。例年、広場で集まって記念撮影な

どされていますが、今回は立て看板を２カ所から４カ所に増設したことで、

分散して行っていただけました。 

中学校給食の試食をさせていただきましたが、とてもおいかったです。子



 

 

 

令和３年２月９日 

 

水野教育長 

 

田中委員 

 

太田委員 

 

 

 

水野教育長 

どもたちへ温かい食事を提供いただいていることに感謝しています。 

あと２カ月程で人事異動がありますが、異動された方が新たな部署でスタ

ートダッシュがするためには、引き継ぎが大事です。日々業務が忙しい中で

はありますが、自分が去るものだとの意識で、きちんと引継ぎをするように

してください。 

以上をもちまして、１月の教育委員会定例会を終了いたします。 

 

 以上 

 

 


